

MINISTÈRES DES IMAGINAIRES

LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ

→ DÉLÉGATION COMPLÈTE DES 9 CO-MINISTRES

→ VOYAGE TEMPOREL EN MAI 2023

→ DISCOURS DU 20H 13 MAI 2023

OBJET : Festival des Imaginaires : SOIR, FÊTE !

LIEU : Viscomtat



**MINISTÈRE DES
IMAGINAIRES**

Chers habitants et habitantes,

Ce soir, c'est une des ministres du collectif des neuf ministres qui vous parle présentement. J'ai été désignée pour ce discours.

Après cette belle journée en votre compagnie, nous aussi, les neufs ministres et d'autres, on a eu besoin de boire l'apéro ! J'ai été désignée pour ce discours, ne me demandez pas comment. Vous reconnaîtrez avec moi, qu'il est très difficile d'avoir du charisme quand on a une boule à facettes sur la tête. Non ? oui ! Vous voulez essayer ? On se doit pourtant de faire quelques discours en tant que ministres. Même chez nous dans l'avenir, on fait des discours. Il faut bien trouver des distractions à nos ministres !

Oui parce que chez nous, c'est l'intelligence collective - que l'on a porté à son paroxysme vous l'avez compris – qui constitue l'essentiel de nos méthodes de travail.

L'intelligence collective. Résultats : on trouve des solutions plus nombreuses, on trouve les BONNES solutions plus vite et la charge de travail est beaucoup moins grande et bien mieux répartie. Donc les ministres ont plus de temps pour se la couler douce ! OU, comme vous le voyez ici, pour écrire des discours interminables. Vous avez faim ? Fallait manger plus de trucs à l'apéro.

Rassurez-vous on essaie toujours de ne pas être soporifique. Essayer, on est d'accord, ce n'est pas réussir. Y a plus de Xanax chez nous : complètement éradiqué ! Est-ce à cause de nos discours ? Certains le disent. D'autant que nous ne sommes pas ministres très longtemps, ça tourne ! Oui, chez nous, les ministres tournent régulièrement (je vois nettement des yeux envieux, ici et là !). Ça tourne pour faire place à la diversité. Plus de diversité=plus d'intelligence collective. C'est ce que nous avons remarqué, nous, dans l'avenir. Cela n'a pas été sans mal. Vous imaginez bien.

Oui, je sens que vous imaginez sans mal : il y a des gens qui s'accrochent au pouvoir. Un groupe, ça se murit. Un groupe doit apprendre à devenir une équipe. Il doit apprendre à débattre, à controverser, à mettre ses égos de côté, à réguler sa prise de parole, à prendre des risques. Et un groupe, ça ne murit pas comme un individu. Eh non ! Ça se voit d'ailleurs : en politique, par exemple, un groupe peut mûrir très longtemps et ça ne fait pas de mal. Alors qu'un individu, au bout d'un moment, ça ne murit plus, ça pourrit !

Il tombe de sa branche comme... Comme... Non pas comme un fruit mûr d'ailleurs, parce que sur un arbre, les autres fruits ne s'arrangent pas pour prendre tout de suite la place du vieux. Vous imaginez ?

« Hé ? t'as vu la vieille poire là, hein ? Oh merde comme elle est fripée. Elle n'est TOUJOURS pas tombée, j'en reviens pas ! Il en faudrait pas beaucoup pour... Un petit coup et hop, en première page du Monde. »

Non, il ne faut pas s'accrocher longtemps en politique. Chez nous, ça tourne. Ça vaut mieux pour la santé mentale de tout le monde.

Si vous saviez comme on vit bien dans notre avenir ! Vous auriez envie d'être à demain. Et tout cela grâce à vous !

Car c'est vous qui avez changé les règles du jeu. Nous avons parlé des règles du jeu ce matin vous vous souvenez ? Si on imagine Dalai-lama, mère Térésa et l'abbé Pierre qui jouent au Monopoly, eh bien ça finirait forcément par une de ces trois belles personnes qui anéantirait totalement les deux autres. Même pleines de bonnes volonté, cela ne changerait pas. Car ce sont les règles du jeu qui nous conduisent à ça. Ce sont les règles du jeu qu'il faut changer.

Faire la fête et... Pédaler pour avoir de la lumière au concert, là, j'avoue vous avez fait fort en termes de règles du jeu.

Savez-vous une chose ? Nous, dans l'avenir, ce que nous avons fait de plus grand a été fait dans l'humour et la joie. Ce que nous avons fait de plus durable, ce qui nous est resté le plus longtemps, a été fait dans un grand élan de folie. Je vous souhaite de vivre cette folie heureuse souvent, et de comprendre que la créativité nous permet de vivre une frugalité joyeuse.

Allez, je vais rejoindre les autres, et, s'ils m'ont laissée quelques bouteilles, je vais encore trinquer à votre santé !

Belle soirée à vous toutes et tous !

Votre dévouée ministre

Délégation des Co-ministres

Ministère des Imaginaires

Le 12 décembre (*date illisible pour raison d'éthique*)

INTERPRÈTE DU CODE: Gabriel de Richaud